



Von Hohenkammer über Allershausen zum Kranzberger See und über Laimbach und Eglhausen zurück.
Von Hohenkammer aus folgen wir dem Radweg über Eglhausen nach Allershausen. In Allershausen fahren wir durch das Wohngebiet über die Holzbrücke zum Sportgelände. Von dort aus überqueren wir die Staatsstraße und fahren über den Verbindungsweg zur Kiesgrube. An den Kiesweihern vorbei führt uns der Weg in der Nähe der Amper nach Kranzberg. Der Weg zum Kranzberger See führt über die Straße am Sportplatz direkt zum See. Nach der Umrundung des Sees fahren wir zurück nach Kranzberg. Über die Ring- und die Flurstraße kommen wir links zum Abzweig der uns über eine kleine Brücke über die Amper und danach über die Autobahn nach Leonhardsbuch bringt. Über die Buchstraße und anschließende Feldwege gelangen wir nach Laimbach. In Laimbach folgen wir links haltend dem Waldweg nach Eglhausen, wo wir wieder den Radweg nach Hohenkammer erreichen.